

Cuba reafirma importancia de la Carta de las Naciones Unidas



La Habana, 20 feb (RHC) La Representante Permanente de Cuba ante las Naciones Unidas, Anayansi Rodríguez, afirmó en Nueva York que la promoción del respeto a la [Carta de las Naciones Unidas](#); así como la preservación y el fortalecimiento del papel rector de la Asamblea General, resultan de vital importancia.

La diplomática sostuvo esa postura durante su intervención ante el Comité Especial de la Carta de las Naciones Unidas, y también habló del fortalecimiento del papel de la organización, refiere el sitio oficial de la Cancillería cubana, [Cubaminrex](#).

Rodríguez condenó, además, los continuos intentos por obstaculizar la labor de ese importante órgano.

Reconoció al Comité Especial como el ámbito propicio para negociar cualquier enmienda a la Carta de las Naciones Unidas, y para proponer recomendaciones que favorezcan la implementación de todas las disposiciones contenidas en ese instrumento.



Radio Habana Cuba